

GasVersorgung Süddeutschland

Klimaneutraler Messeauftritt

[06.02.2020] Der Energiegroßhändler GasVersorgung Süddeutschland arbeitet mit ClimatePartner zusammen, um Energielieferungen klimaneutral zu gestalten. Auch beim Messeauftritt von GVS auf der E-world sollen CO2-Emissionen ausgeglichen werden.

Die Kunden des Unternehmens GasVersorgung Süddeutschland (GVS) können ihre Energielieferungen ganz oder teilweise klimaneutral beziehen und so ein nachhaltiges Portfolio aufbauen. Der Energiegroßhändler arbeitet dazu mit ClimatePartner zusammen. Das Unternehmen plant und projektiert Maßnahmen zur Klimaneutralität durch CO2-Ausgleichsprojekte, die durch die weltweit anerkannte gemeinnützige Organisation GoldStandard geprüft werden. GVS-Geschäftsführer Michael Rimmmer erklärt: „Stadtwerke können damit zum einen ihren Kunden ein attraktives Produkt für den Klimaschutz anbieten. Zum anderen auch ihre eigene Klimaschutzstrategie unterstützen und die angestrebten Nachhaltigkeitsziele erreichen.“ Auch der Messeauftritt von GVS auf der Fachmesse E-world (11. bis 13. Februar 2020, Essen) soll klimaneutral gestaltet werden. Nach Angaben von GVS werden alle CO2-Emissionen berechnet – vom Messebau, über Druckerzeugnisse, Catering, Anreisen und Hotelübernachtungen – und über anerkannte Klimaschutzprojekte ausgeglichen.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, GVS,